

Herr Klaus Rüger

übernahm 1970 das Amt des ersten Vorsitzenden des Verkehrsvereins Wiesloch. Dieses Amt hat er bis heute inne. Vor 40 Jahren hatte er die Idee für „Wein und Markt auf Straßen und Gassen“ und hat diese Veranstaltung seinerzeit - gemeinsam mit anderen Wieslocher Persönlichkeiten - aus der Taufe gehoben.

Anlass war damals eine Spendenaktion für das Haus Kurpfalz. Das Straßenfest „Wein und Markt“ ist seit dieser Zeit ein fester Bestandteil der Veranstaltungen während des Kurpfälzischen Winzerfestes und bringt alljährlich tausende Besucherinnen und Besucher von nah und fern in unsere Stadt.

Klaus Rüger ist auch Mitorganisator der alljährlichen Sommertags- und Martinsumzüge. Er hat immer fastnachtliches Brauchtum gepflegt und gefördert und ist seit einigen Jahren Senatspräsident der „KG Blau-Weiß“.

Er hat die Figur des „Wieslocher Stehkragens“ ins Leben gerufen. Das Denkmal des „Wieslocher Stehkragens“ auf dem Fontenay-aux-Roses-Platz war ihm dabei Vorbild. In dieser Gestalt tritt er bei den Prunksitzungen der „KG Blau-Weiß“ als Büttенredner auf. Die Rolle hat er inzwischen mit Kurpfälzer Geschichten und Anekdoten während des Winzerfestes ausgeweitet.

Klaus Rüger ist als Organisator und Berater immer wieder geachteter Ansprechpartner vieler Vereine und Institutionen.

Er wohnt mit seiner Familie seit 1965 in Wiesloch und war bis zu seiner Pensionierung Geschäftsführer in den Holfelder-, Amcor- und Kappawerken.

Er hat sich durch sein bürgerschaftliches Engagement um die Stadt Wiesloch verdient gemacht.

Der Gemeinderat verleiht ihm aus Dankbarkeit die

Bürgermedaille der Stadt Wiesloch

Wiesloch, den 17. Oktober 2010

Franz Schaidhammer
Oberbürgermeister